
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  AO  PREFEITO

MUNICIPAL  SOBRE  O  PROTOCOLO  PARA

SOLICITAÇÃO DE PONTO DE ÁGUA EM PRAÇAS

PÚBLICAS, CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO  a  mudança  da  natureza  jurídica  do  Daerp  de  autarquia  para

secretaria, integrando a administração direta e deixando de ter fluxo de caixa próprio autônomo;

CONSIDERANDO que em requerimento anterior o Daerp havia informado que mais

instalava pontos de água em praças públicas, mormente em razão da existência de dívida do Poder Público junto à

autarquia;

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais:

1. Qual o protocolo atual para o munícipe de deseja cuidar de uma

praça pública, e precisa solicitar a instalação de um ponto de água?

2. Com a mudança do Daerp para Saerp,  ainda  há uma política  de

negar a instalação de pontos de água em praças públicas quando solicitadas por munícipes? 

Sala das Sessões, 02 de junho de 2022.

MARCOS PAPA
Vereador - PODE 
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